

24 horas del Corredor de Fondo de Águilas

Fernando Quesada Pereira

Entre las 17 horas del sábado y las 17 horas del domingo se han celebrado las 24 horas del corredor de fondo en Águilas, dentro de los juegos deportivos de la localidad en verano, con participación del club Marathon Cartagena por parte de Bienvenido Sánchez López y Fernando Daniel Quesada Pereira.

La prueba consistía en correr en torno a una pista de atletismo durante 30 minutos o una hora, según elección, y por relevos.

El vencedor resultaría ser el que mayor distancia recorriese en cada una de las modalidades.

Bienvenido Sánchez López recorrió 7,9 km en 30 minutos, siendo subcampeón.

En mi caso, decidí participar corriendo una hora, en la que recorri 13,9 km bajo un sol de justicia a las 13 horas, siendo finalmente campeón.